

Franceville/Campagne de vaccination contre la poliomyélite...

Quelques réticences signalées dès le lancement de l'opération

G.M.S.
Franceville/Gabon

A l'image de l'ensemble du territoire de la République, la province du Haut-Ogooué est actuellement plongée dans la campagne de vaccination contre la poliomyélite, avec pour personnes cibles : les enfants de moins de cinq ans. Dans les départements tout comme à Franceville, chef-lieu de province, des équipes de vaccinateurs sillonnent les différents quartiers et villages, pour exécuter leur mission: administrer la précieuse goutte de vaccin aux tout-petits. A Franceville, également chef-lieu du département de la Passa, il n'y a pas eu de cérémonies particulières. Les contraintes de temps ne l'auront pas permis, a expliqué le superviseur départemental, le Dr Kassongo Wa Ntumba. Autour du directeur du



Photo : Guy MADJOUPA S

Le superviseur de la campagne dans la Passa, Dr Kassongo Wa Ntumba, a indiqué que malgré quelques résistances observées au départ...

Centre de santé urbain de Franceville, une organisation a cependant été mise en place visant à toucher l'ensemble de la circonscription. Dans un premier temps, l'opération a été centrée sur la commune de Franceville et le long de l'axe routier menant à Mvengué et Sucaf, des zones dans lesquelles la densité de la



Photo : Guy MADJOUPA S

... les agents vaccinateurs font de leur mieux pour que les parents adhèrent à l'idée de faire vacciner leurs enfants.

population reste la plus forte dans le département. En même temps que la campagne se poursuivra dans cette partie, les agents vaccinateurs, au nombre de quatre vingt deux, pour sept superviseurs, se déploieront ensuite sur les routes Franceville-Andjogo et Franceville-Ngonombila, avant de terminer par l'axe France-

ville-Onkoua. Le but, à terme, est de parvenir à la vaccination de quelque 24 341 enfants de moins de cinq ans, a dit le Dr Kassongo. La stratégie pour y parvenir, c'est le "porte-à-porte". Les principaux sites visés sont les établissements préscolaires, les centres fixes de vaccination dans les structures sanitaires,



Photo : Guy MADJOUPA S

Des agents vaccinateurs apprêtant leur matériel pour se rendre sur le terrain.

les différentes gares routières et ferroviaires, ainsi que les marchés, les quartiers et autres lieux publics. Quelques cas de résistance ont été relevés au lancement de la campagne. Des réticences émanant des parents qui n'ont pas encore une bonne connaissance des bienfaits de la vaccination. Mais les agents vaccinateurs,

jusqu'à-là, ont su se montrer convaincants: « Nous sommes là pour les amener à adhérer à cette campagne qui sauve les enfants », a expliqué le Dr Kassongo. Pour rappel, un enfant non vacciné contre la poliomyélite, aux dires des spécialistes de la santé, est un enfant exposé aux risques de la paralysie flasque.

... et décoration au sein des Forces de sécurité et de défense

DRPU et officiers à l'honneur



Photo : Nadjège Ontounou

Le gouverneur du Haut-Ogooué, Eloi Nzondo, décorant les récipiendaires...



Photo : Nadjège Ontounou

... de la médaille d'honneur.



Photo : Nadjège Ontounou

La médaille de reconnaissance a été attribuée au lieutenant Maïssa de la DGR (d).

N.O.
Franceville/Gabon

LE directeur régional des Polices urbaines (DRPU) dans le sud-Est du Gabon, le lieutenant-colonel Jean-Louis Moubeyi Mouele et plusieurs officiers placés sous son commande-

ment ayant reçu des distinctions honorifiques du commandant en chef de la police nationale, lors de la dernière décision, ont été décorés de trois catégories de médailles, le vendredi 14 décembre 2018. La cérémonie officielle y relative était rehaussée par la présence du gouverneur du Haut-Ogooué, Eloi Nzondo, sur l'esplanade du commissariat

central de Franceville. La médaille d'honneur de la police a été attribuée à six officiers pour leur dynamisme : le lieutenant-colonel Jean-Louis Moubeyi Mouele, les commandants Anatole Mbani et François Léonard Badinga; les capitaines Jean-François Moutou, Fulbert Mpiendongo et Ceth mayi. C'est le gouverneur de la province lui-même, Eloi Nzondo, qui s'est

chargé d'honorer les heureux bénéficiaires. La médaille du courage et de dévouement a été décernée aux policiers ayant accompli un acte de bravoure. Il s'agissait ici du commandant Sosthène Makouana et du Brigadier-chef-major Jean Ongoundja, qui ont reçu leurs distinctions des mains du commandant de la Région militaire terrestre, Dieu-

donné Gnamangongo. Enfin, la médaille de reconnaissance de la police a échu cette année à la direction générale des Recherches (DGR) de la gendarmerie nationale. Le représentant de cette unité a reçu sa distinction des mains du DRPU. Aussi, une lettre de satisfaction et d'encouragement a-t-elle été adressée au lieutenant Juvenal Maïssa, en service

à Koula-Moutou. Cette cérémonie de décoration, qui a également vu la présence des autorités militaires et civiles de la localité, a permis de couronner les agents méritants de la police, pour honorer leur courage, leur dévouement et leur témoignage une reconnaissance pour le devoir accompli au sein des Forces de police nationale.

Moanda/Vie des entreprises

La Comilog se dote de deux cribles pour optimiser sa production de manganèse

C-M. M.
Moanda/Gabon

POUR optimiser sa production de manganèse, la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog) a réceptionné récemment à Moanda, deux cribles Sandvik de 320 tonnes chacun. Ces deux machines en provenance d'Irlande par l'Antonov 124-100, serviront à l'exploitation d'un type de manganèse rocheux non exploité, le manganèse induré, par processus de concassage, sans passer par l'étape de la laverie. L'Antonov 124-100 est le deuxième gros porteur de marque soviétique de ce qui se fait dans le monde en matière de cargo dans le fret aéroportuaire. Le mastodonte est arrivé en fin de matinée avec sa cargaison à



Photo : Claude-Médard Minko

Le cargo transporteur des machines de la Comilog, à l'aéroport de Mvengué.

l'aéroport international El hadj Omar Bongo Ondimba de Mvengué, dans la province du Haut-Ogooué, le vendredi 14 décembre 2018. L'événement a réuni plusieurs autorités sur le tarmac dudit aéroport, dont le gouverneur de la

province du Haut-Ogooué, Eloi Nzondo, et l'adjoint à l'administrateur directeur général de la Comilog, Leod Paul Batolo, accompagné pour la circonstance de plusieurs salariés des départements techniques de l'entreprise. L'acquisition des deux



Photo : Claude-Médard Minko

Les cribles nouvellement acquis par la Comilog pour optimiser sa production de manganèse.

cribles Sandvik participe de la volonté de la Comilog d'optimiser sa production à travers l'exploitation d'un manganèse de type induré. L'adjoint à l'ADG Léod Paul Batolo explique: « c'est une partie du gisement de manganèse qui

n'était pas exploitée jusqu'à présent par la Comilog, parce que les outils de production n'étaient pas forcément adaptés. La Comilog a donc décidé de mettre en place une politique d'exploitation de ce manganèse. Le gisement représenté aujourd'hui, non exhausti-

vement évaluée, 8 à 10 millions de tonnes. Ce qui représente en année pleine, deux ans d'exploitation supplémentaire. Aujourd'hui, nous avons eu une approche beaucoup plus progressive d'exploiter 1 million de tonnes par an, pour produire 440 mille tonnes de produits marchands, une production supplémentaire pour à peu près une durée de 10 ans. On est contents que ce matériel soit arrivé dans les délais pour réaliser nos 440 mille tonnes supplémentaires par rapport au niveau de production que nous avons aujourd'hui. » Une étape somme toute nécessaire pour être en phase avec le planning de croissance de l'entreprise, compte tenu du contexte extrêmement concurrentiel sur le marché international du secteur minier, notamment du manganèse.